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Wien, am 19.02.2024 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 

derzeit wird in den Medien berichtet, dass es mehr Streetworker*innen geben soll bzw. vermehrt 
Streetworker*innen eingesetzt werden sollen, um Jugendgewalt vorzubeugen. Außerschulische 
Jugendbetreuung ist sinnvoll, um Jugendlichen auch zu zeigen, dass sie ernst genommen und 
respektiert werden. Außerdem wird dadurch das Konflikt- bzw. Gewaltpotential verringert. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Ottakring stellt daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 29.02.2024 gemäß §23 GO-BV folgende 

Anfrage „Streetworker*innen Ottakring“ 

1) Wie viele StreetworkerInnen gibt es aktuell in Ottakring? 
2) Gibt es Pläne die Anzahl der StreetworkerInnen zu erhöhen? 

a) Wenn ja, bis wann? 
b) Wenn nein, warum nicht? 

Michael Lindenbach 
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